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e suis la seule représentation sculptée du dernier loup de Lupiac. On retrouve dans les archives
une lettre patente de Henri IV en 1584 qui concede a la ville le droit de tenir des marchés le samedi par
quinzaine et des foires les jours de Saint-Georges et de Saint-Loup.

En 1819, Monsieur de Lacoste, Maire de Lupiac et Lieutenant de Louveterie, note que quatorze loups,
louves et louveteaux ont été tués sur le territoire de la commune, puis dix-neuf 'année suivante.
Cest vers 1850 que les loups disparaissent de la région. '
Deux loups figurent alors sur le blason du village. ;
Si vous marchez sur mes traces... cela vous portera bonheur. !
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Qupiac, village of the Wolves . _. &
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CAL)” am the sole sculpture of the last wolf of Lupiac. In the archives there are letters patent from
Henry IV dated 1584 which grant the town the right to hold a market every second Saturday and to hold
fairs on St George’s Day and the day of ‘St Loup’, literally ‘St Wolf”.

In 1819, Monsieur de Lacoste, Mayor of Lupiac and Lieutenant de Louveterie (the local officer in charge
of hunting wolves) noted that fourteen wolves, she-wolves and pups had been killed within the
municipality, then nineteen the following year.

- Wolves disappeared from the area around 1850.
At the time two wolves featured on the village coat of arms.
\ Follow in my footsteps ... it will bring you luck.
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